

## 午前中のステージ発表

午前中のステージ発表では、吹奏楽部、吟詠剣詩舞部、ダンス部、放送部、そして各科の成果発表が行われました。

吹奏楽部の演奏は、「ドラゲナイ」で有名なSEKAI NO OWAEの「Dragon night」、氣志團の喧嘩上等など全5曲を披露し、会場を沸かせました。5曲目の野球応援メドレーでは、野球部も参加し一人一人がメガホンを持ち、かけ声を出しながら歌いました。



そしてダンス部です。ダンス部は今年、同好会から部になり、部員の意識も変わり練習に一生懸命励んでいました。ステージ発表では、何組かのチームでいろいろなジャンルのダンスを披露しました。踊りは昨年よりもずっとパワーアップしており、会場中がクールでキラのあるダンスに釘だったけでした。



## 午後のステージ発表

午後のステージ発表は、3年生のクラス別発表です。高校3年間の集大成ともいえる3年生の発表です！それぞれの科が、自分たちのつくった動画をスクリーンに映したり、ダンスを披露したりしました。ステージ発表は、校長先生を始め、各学年の主任の先生方、PTA会長さんが完成度、団結力、観覧者が楽しめていたか、進行状況、アイデア性などをポイントに審査し、第3位まで表彰されました。

1位緑地デザイン科 2位情報科学科 3位食品システム科  
となりました。

それぞれの科がこの日のために、練習を重ねてきたことと思います。どの科も素晴らしいステージ発表でした。

ステージ発表のすべてのプログラムが終了し、青陵祭文化の部1日目は幕を閉じま



## 青陵祭 1日目 文化の部

待ちに待った青陵祭、文化の部がやってきました！1日目は、とりぎん文化会館梨花ホールで行われました。文化の部、1日目はステージ発表です。

## 各科成果発表

各科の成果発表はH科はオペレッタで劇「こびとのくつや」の発表をし、F科は地域資源活用による栽培プロジェクトと称し、廃棄される海藻を地域資源と見なし、小玉スイカ栽培の肥料として活用や地域特産品を創り出すとする2年間の取り組みについての発表をしました。G科は緑地デザイン科の日頃の取り組みと昨年度の装飾園芸コースの課題研究で装飾した庭の展示を行ったり、湖山地の水質の調査の結果についての発表をしました。M科とI科は平成26年のそれぞれの科で3年生が取り組んだ課題研究の内容についての紹介をしました。

## 青陵祭二日目

文化の部は、朝から雨でテント張りに少し準備がかりましたが、無事開催されました。湖陵らしい弾けたムードで盛り上がりを見せました。



1年生は、クラス装飾です。食品システム科「Life of the mermaid」、電子機械科「おもちゃ工場」、緑地デザイン科「Balloon field of flowers」、人間環境科「Koryo land」、情報システム科「あなざーないと」でした。



PTA 模擬店は「豚汁、フランクフルト、おにぎり」を販売。食品システム科は、実習等で製造した加工品や野菜を販売しました。加工品は、福神漬、みそ、醤油、オアシス、野菜は実習で採れた新鮮野菜を各種販売しました。ハンドメイド部はうちわの販売を行い茶道部では拓志会館にてお茶会が行われました。

2年生は、クラス催しです。食品システム科「夏祭り」、緑地デザイン科「Summer Festival」、電子機械科「M's」、人間環境科「恐怖の脱出ゲーム」、情報科学科「狙い撃ち&パシャリ☆」でした。



3年生は、模擬店です。食品システム科「カスタピオ」、緑地デザイン科「綿菓子とポップコーン」、電子機械科「俺のフランクフルト」、人間環境科「あげたこもちもち」、情報システム科「I♡からぼてちゃん」でした。

